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Preghiera. 
 
Cari soci, 
Vorrei iniziare questa assemblea con i ringraziamenti. 
Vorrei innanzitutto ringraziare Mons. Filippo Iannone per la disponibilità sempre dimostrata verso 
l’associazione, chiamato verso altri incarichi, e formulare un fervido augurio di buon lavoro a  
Mons. Andrea Manto, nuovo responsabile della Pastorale familiare del Vicariato di Roma.  
Vorrei ringraziare anche i consiglieri Roberto Giorgi e Elisabetta De Stefano che a malincuore 
hanno dovuto rinunciare alla partecipazione ai lavori del Comitato per sopraggiunti impegni 
familiari. Nell’augurio di riaverli in futuro accanto a noi li salutiamo affettuosamente. 
Vorrei anche ringraziare Stefano Correale, presidente del Collegio dei revisori , che ha rassegnato le 
dimissioni dall’incarico alla fine dello scorso anno. A Stefano i nostri migliori auguri e un applauso 
per il contributo fattivo che ha dato all’associazione. 
Vorrei anche ringraziare  tutti i componenti del Comitato Direttivo che mi hanno assistito e 
coadiuvato nel portare avanti durante l’anno passato  le nostre azioni per conseguire gli obiettivi che 
ci siamo posti. Un particolare ringraziamento va anche a Luciano De Bernardis per la sua preziosa 
collaborazione da webmaster. Il costante aggiornamento del nostro sito è dovuto a lui e vi invito a 
consultarlo con regolarità per avere notizie dell’associazione. 
E ovviamente un grazie particolare va al nostro Tesoriere Paolo Dibartolo . 
Un ringraziamento sentito ai Probiviri perché grazie al loro “mancato” operato ci hanno comunicato 
silenziosamente che è andato tutto bene e che siamo stati sempre corretti nell’operare. A loro tutti 
un caldo e sentito applauso. 
Un caloroso saluto e un augurio di buon lavoro vanno ai neoeletti componenti del Collegio dei 
revisori dei conti Aristonne Conti e Francesco Sgalambro. 
Terminati i doverosi ringraziamenti e saluti, passiamo ora al contenuto della mia relazione sulle 
attività svolte durante l’anno 2015.. 
 
Il Centro di sostegno alla famiglia continua ad essere  una delle principali attività dell’Associazione 
a favore delle famiglie sia pure tra mille difficoltà pratiche. Attualmente si avvale del contributo 
volontario e gratuito di Maria Elena Campagnola, responsabile, che viene coadiuvata validamente 
da Anna Zingale e Rita Santodonato.  Roberta Giodice è stata eletta consigliere nel Forum delle 
Associazioni familiari del Lazio e assicura l’arrivo della nostra voce all’interno del Forum. 
Abbiamo ripetuto il ciclo di  incontri sul tema “Il tempo del Signore” a cura di Marijana Jajac  
presso la Basilica dell’Ara Coeli.  
Continua ad operare il punto di ascolto presso la parrocchia della Natività a via Gallia dove è 
parroco don Paolo Mancini. 
Si sono tenuti incontri  al Seminario Minore – Casa Bonus Pastor – tenuti da padre Carlo D’Andrea,  
come attività connessa al Centro Diocesano della Pastorale Familiare e abbiamo partecipato a 
incontri di spiritualità con don Gianfranco Basti presso la comunità Nomadelfia. 
Abbiamo  partecipato ancora una volta  alla manifestazione “E…state in famiglia!!”. 
Siamo presenti  con un nostro rappresentante, Aristonne Conti, all’interno della Commissione 
Regionale per la Famiglia. 
 
Come avrete potuto constatare, le attività svolte durante l’anno hanno richiesto la disponibilità di 
quei pochi (pochissimi in realtà) soci  che volontariamente e gratuitamente si sono attivati e hanno 
collaborato attivamente per consentirne la realizzazione. Ed è solo grazie alla loro sensibilità che 
l’associazione ha potuto operare. Si sarebbe potuto fare molto di più e anche con maggiore 
incisività se la partecipazione da parte della maggioranza dei soci  fosse stata sentita. Invece 
abbiamo dovuto constatare molta inerzia e anche disinteresse per cui l’onere di dare attuazione allo 
scopo sociale dell’associazione è ricaduto sui pochi che si sono prestati. Questo problema era già 
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stato segnalato da me nel corso della precedente assemblea del 2015, ma quest’anno, consentitemi 
la frase un po’ forte, i soci hanno brillato per la loro assenza. 
Per inquadrare l’entità e i motivi alla base di tutto ciò, abbiamo costituito un gruppo di lavoro che 
ha formulato una serie di ipotesi che sono state riepilogate in un documento di sintesi che ora vi 
distribuisco  e sul quale gradirei avere anche i vostri suggerimenti. Ne parleremo quando saremo al 
punto e) dell’ordine del giorno. 
 
Poche parole sul bilancio consuntivo 2015. Il tesoriere vi fornirà il dettaglio delle voci di bilancio. 
Mi riferisco agli importi più significativi esposti in bilancio. Nel corso dell’anno abbiamo ricevuto 
l’accredito della seconda tranche del finanziamento della Provincia per il bando a cui avevamo 
partecipato per 9.243,92 €. Abbiamo così potuto effettuare i pagamenti ai  collaboratori che erano 
ancora in attesa delle loro competenze per l’avvenuto svolgimento degli incarichi ricevuti. E 
abbiamo restituito al Vicariato il prestito di 3.000 € che ci aveva concesso e il vicariato ci ha 
lasciato un contributo di 1.000 €. Le altre spese sono state ordinarie  (telefono, tasse, assicurazione 
sede).   
 
Per il 2016 non sono previste entrate ad esclusione delle quote di iscrizione.   
 
Vi ringrazio per l’attenzione. Passo ora la parola al Tesoriere  
 
                                                                                               Bruno Berardi 
 
 
 
  
 


